
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 令和６年７月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 令和６年7月24日（水）13時30分

会 場 森町文化会館 第２研修室

出 席 委 員 教育長 野口和英
委 員 村松昌吾
委 員 佐藤佐和子

出 席 者 学校教育課 課長 塩澤由記弥 社会教育課 課長 三澤由紀子
課長補佐 土屋成弘 課長補佐 堀内裕文
庶務係長 鈴木真央 課長補佐 磯谷博俊
学校管理係長 髙橋弘毅 社会教育係長 中村美幸

健康こども課 課長 朝比奈礼子 文化会館企画管理係長 新貝将也
文化振興係長 山﨑俊輔

傍 聴 者 なし

１ 開 会

教 育 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

教 育 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を行う。

３ 教育長の報告

教 育 長 ７月に開催及び出席した各種会議等について報告する。
１日・課長会議 (総務課からの連絡等)

・園長・校長会 (和顔愛語(2) 教育委員会行事等）
２日・教育委員会学校施設等訪問 (飯田小・森小・わかば訪問）

・森町総合教育会議 (今年度の教育、幼稚園あり方検討会等)
３日・森町男女共同参画推進委員会 (委嘱状伝達、今年度の取組等)

・遠江総合高等学校長への訪問 (地域クラブ活動推進協議会への委員派遣要
請)

５日・袋井・森地区教頭会役員来庁 (今年度役員紹介・挨拶)
９日・静西市町教育委員会教育長連絡協議会(静西教育事務所及び関係各課による説明、

情報交換)
10日・叙位記伝達 (元宮園小校長・松下正先生宅にて御家族へ

伝達)
11日・夏の交通安全県民運動に伴うインター(ピアゴ前交差点での交通安全啓発運動)

バル作戦
12日・三遠南信教育サミット(蒲郡市) (竹島水族館長の講演、新城市、袋井市、飯

田市の事例発表)
13日・山名神社祇園大祭 (山名神社祇園大祭への参列)



16日・課長会議 (総務課からの連絡等)
・磐田税務新署長・新総務課長来庁 (着任の挨拶)

23日・静岡県教職員組合磐周支部役員来庁 (新役員就任挨拶)
24日・教育委員会定例会 (７月定例教育委員会)

・ 〃 臨時会
25日・静岡県市町教育長研修会 (沼津市・裾野市・長泉町の実践発表・協議

(菊川文化会館アエル) ・意見交換、講演会「教育ニーズの多様化
と新しい学校像の模索」(静大・武井敦史教
授))

26日・美術品等活用委員会 (町所蔵美術品等の活用状況について)
27日・文化講演会(大ホール) (「太田川流域の遺跡と歴史文化」磐田市教

委・竹内直文氏)
29日・磐周拡大教育協議会 (磐周教育の更なる発展のための協議(若手育

(袋井新産業会館キラット) 成・今後の部活動等))
30日・静西教育事務所長・副所長・次長来庁(県教育行政方針、重点施策管理職人事等に

ついて)
・北海道森町児童生徒友好親善訪問団来町(北海道森町児童生徒友好親善訪問団の受

(～8/1) け入れ)
31日・人権啓発推進協議会 (今年度の人権啓発事業、人権講演会等につ

いて)

教 育 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

教 育 長 議事について事務局に説明を求める。
議第16号について説明を求める。

庶 務 係 長 議第16号 令和６年度森町教育委員会自己点検・評価について
令和６年度森町教育委員会自己点検・評価について、報告書としてまとめたので有識者

の意見を仰ぎ、議会に提出してよろしいか教育委員会の議決を求める。
自己点検・評価の目的については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第26条に

より、教育委員会の活動や主要な施策の取組状況について毎年点検・評価を行うことによ
り、効果的な教育行政の推進を図ることである。資料にある報告書(案)は、令和５年度分
の教育委員会の活動と健康こども課、学校教育課、社会教育課それぞれの事業の取組状況
について点検・評価をしたものである。評価シートについては、ABCDの４段階で評価を
し、条例や規則、委員の任命等、該当事象の発生によるものについては、A～Dの評価はせ
ず件数等を表記している。今後については、８月中に外部評価委員による意見等を伺い、
９月に議会へ提出する。その後、ホームページへ掲載し広く町民へ公表する予定でいる。
以上、審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

村 松 委 員 資料17ページ「歴史民俗資料館の充実と利用推進」の中で「資料の収集と調査、整理の
推進」の評価が「Ｃ」となっている。この評価の理由は人員不足によるものなのか。

社会教育課長 「Ｃ」評価の内容は「目標達成に向けさらに充実させたい」であるため、全く出来てい
ないという事ではない。人員不足と言われればそうであるが、資料の整理は倉庫にあるも
のから手を付けていかないとなかなか出来ない。片手間で出来る事ではなく、それが課題
でもある。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。



教 育 長 議第17号について説明を求める。

社会教育課 議第17号 令和６年度森町地域クラブ活動推進協議会委員の委嘱について
磯谷課長補佐 森町地域クラブ活動推進協議会設置要綱第３条の規定により、令和６年度森町地域クラ

ブ活動推進協議会委員を委嘱したく、教育委員会の議決を求めるものである。
今議案では、遠江総合高等学校の春田さんを新しく委員としたいというものである。６

月19日に開催された令和６年度第１回の協議会の中で、遠江総合高等学校とも連携をとっ
て進めていきたいという意見により、高校から選出していただいた先生に委嘱するもので
ある。以上、審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 議第18号について説明を求める。

文化振興係長 議第18号 令和６年度森町文化財保存活用地域計画作成協議会委員の委嘱について
森町文化財保存活用地域計画作成協議会設置要綱第３条及び第４条の規定により、森町

文化財保存活用地域計画作成協議会委員を委嘱したく、教育委員会の議決を求めるもので
ある。こちらについては、３月末で退任された委員の後任として、磐田市文化会館かたり
あ館長の清水さんを新たに委嘱する。清水さんは、磐田市教育委員会で長年文化財に携わ
っており、活用を含めた知識が非常に豊富な方である。任期は令和７年３月31日まで。以
上、審議をお願いする。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

【報告事項】

教 育 長 続いて報告事項について事務局に説明を求める。
報第17号について説明を求める。

学校教育課 報第17号 令和６年度北海道森町児童生徒友好親善交流について
課 長 補 佐 北海道森町児童生徒友好親善交流については、７月30日から８月１日の日程で実施す

る。資料には天候が晴れの場合と雨の場合の行程表を示してあり、以前説明した内容を整
理・修正したものとなっている。大まかな流れは変わっていないが、細かい部分で変更し
ている。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第18号について説明を求める。

健康こども課長 報第18号 幼稚園会計年度任用職員の任用について
幼稚園の臨時講師として森幼稚園に大沼さんを任用した。大沼さんは、育休代替の嘱託

講師として４月１日から７月31日まで任用をしているが、正規職員の育休終了に伴い、任
用替で臨時講師として８月１日から来年３月31日まで任用するものである。
また預かり保育の支援員として、園田幼稚園に新規で栗田さんを任用する。７月22日か

ら来年３月31日までの期間で、長期休業期間中のみ勤務という形で任用する。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。



教 育 長 報第19号について説明を求める。

社会教育課 報第19号 第25回静岡県市町対抗駅伝競走大会について
堀内課長補佐 第25回静岡県市町対抗駅伝競走大会については、今年で25回目となり、11月30日(土)10

時にスタートする。小学生が３区間、中高生が５区間で、それぞれ男子女子、中・高生で
選考され、一般と併せて12名の選手が出場する。子供たちは、毎週水曜日に20名程集ま
り、旭が丘中学校のナイターグラウンドを借りて練習会を実施している。ここ数年６位入
賞できていないが、有望な中学生も力を付けているため、今年や来年、再来年あたり期待
できると思っている。また、９月14日に第一生命陸上部の指導者が、各市町５名ずつに対
して基礎的な指導を行うランニングクリニックが実施されるため、そちらにも参加する予
定でいる。今後の予定については、例年通りであるがコースの見学会を３回行い、産業祭
での壮行会、小國神社でのご祈祷等々を行う予定。また大会が終わった後には、１月29日
～２月９日まで文化会館ロビーで写真の展示を行う。役員名簿、大会要綱については資料
のとおりであり、当日は応援バスという形で一般の方にも負担なく参加、見学できるよう
な形で予定をしてきたい考えているため、今後ともよろしくお願いしたい。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

教 育 長 報第20号について説明を求める。

文 化 会 館 報第20号 その他の報告について
管 理 係 長 その他の報告について、文化会館施設修繕に関する契約があったため報告する。

まず、森町文化会館空調リモートユニット交換事業として、契約先が東海ビル管理
(株)、契約日が令和６年６月４日、工期が７月１日～12月27日、金額が4,180千円であ
る。リモートユニットについては、空調の端末伝送装置の基盤である。
次に森町文化会館大ホール吊り物ワイヤー等交換事業として、契約先がサンセイ(株)名

古屋支店、契約日が令和６年６月４日、工期が７月１日～３月21日、金額が4,900千円で
ある。吊り物ワイヤー等については、照明の反射板あるいはスクリーンの枠の滑車等、舞
台上に吊されている重量のある設備である。

教 育 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

５ 連絡事項

教 育 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・定例会終了後、臨時会を開催するため出席をお願いする。
・次回定例会を８月23日（金）13時30分から第２研修室で開催予定。

６ 閉 会

教 育 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
13時55分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 教 育 長

委 員

委 員

事 務 局


